

Innovación, conocimiento de ciudad y liderazgo en acción

El programa Liderazgo por Bogotá -LxB- es la primera 'incubadora' de liderazgo público para habitantes de Bogotá, desarrollando habilidades y conocimientos en sus ciudadanos y generando valor público para la ciudad.



¿Qué es Liderazgo x Bogotá?

LxB es un programa de Educación Continua de la Escuela de Gobierno Alberto Lleras Camargo de la Universidad de los Andes que se concibe como un encuentro humano en el que se construye una comunidad de aprendizaje y acción.

A través de nuevos enfoques de liderazgo, aplicados de manera innovadora a problemas reales de la ciudad, LxB busca desarrollar habilidades y conocimientos que generen valor público para una Bogotá más amable, inteligente, abierta, colaborativa y sostenible.

¿Por qué cursar el programa Liderazgo x Bogotá?

Porque Bogotá necesita personas con diferentes perspectivas, profesiones e intereses, apasionadas por su progreso y dispuestas a catalizar procesos de aprendizaje colectivo que logren transformaciones positivas para la ciudad.

Para resolver los complejos problemas sistémicos, globales e interconectados en un mundo en el que la información está diseminada y en el que dependemos mucho de la tecnología, se necesita desarrollar el liderazgo como una competencia que transcienda lo individual.

¿A quién está dirigido el programa?

- Habitantes de Bogotá entre los 25 y 40 años que tengan alto interés y vocación de servicio público.
- Personas que, por sus cargos o roles en organizaciones, tienen responsabilidad en actividades públicas, sociales o de liderazgo público en Bogotá.
- Personas emprendedoras o interesadas en transformar realidades sociales de Bogotá.
- Profesionales de cualquier carrera con interés de generar valor público para Bogotá.

Contenido Programático

Liderazgo x Bogotá cuenta con tres ejes temáticos: ciudad, laboratorio de innovación y liderazgo. A lo largo del programa, estos ejes se irán entrelazando y complementando con el propósito de proponer una visión compleja y holística de los desafíos que tiene Bogotá, así como de sus posibles soluciones.

1. Ciudad

Busca abordar problemáticas urbanas desde el conocimiento y para la acción, a través de nuevos enfoques de ciudad, que permitan generar conocimiento transversal e integral en la construcción de una ciudad más inteligente, abierta, colaborativa y sostenible.

2. Laboratorio de innovación

Permite desarrollar un proceso de ideación que abarca, desde la comprensión profunda de un problema que creemos vale la pena intervenir, la ideación y el diseño de sus posibles soluciones, hasta llegar a su implementación.

3. Liderazgo

Propone una mirada sistémica y diagnóstica desde la que se puedan diseñar y ejecutar intervenciones aplicadas a los retos complejos que enfrenta la ciudad. Diseñado para que, a través de un método pedagógico experiencial, los participantes desarrollen herramientas y habilidades que les permita ser más efectivos al abordar los problemas que diariamente enfrentan.

¿Qué productos desarrollarán los participantes?

Los participantes desarrollarán un proyecto grupal de solución creativa e innovadora para algún problema concreto de la ciudad. A través de este proyecto, los estudiantes conectarán y potenciarán las habilidades y lecciones de los tres ejes del programa.

¿Qué tipo de conocimientos y actitudes buscamos que desarrollen los participantes?

- 1. Competencias de liderazgo, para ver los problemas como oportunidades de transformación positiva.
- 2. Competencias éticas, como empatía, respeto por la diferencia, compromiso por lo público, transparencia, entre otros.
- 3. Competencias para trabajar en equipos interdisciplinarios y desarrollar proyectos de forma efectiva.
- 4. Herramientas metodológicas para hacer diagnósticos claros y útiles de los problemas que afectan a Bogotá.
- 5. Acceso a redes de expertos y tomadores de decisiones (académicos y profesionales) en temas relacionados con Bogotá.

no León Valencia

Calendario académico

Fecha: 11 de agosto al 2 de diciembre de 2023

Horario: viernes 8:00 a.m. a 12:00 m y sábados de 8:00 a.m. a 12:00 m

Duración: 100 horas presenciales y 60 de actividades asincrónicas complementarias

Modalidad: blended (formación presencial, asistida por recursos complementarios virtuales)

Lugar: Bogotá, Universidad de los Andes



Profesores

Mónica Villegas Gerente, Visión 30/30 ANDI



Antropóloga de la Universidad de los Andes con maestrías en Políticas del Desarrollo del Instituto de Estudios de Desarrollo Económico y Social de la Universidad de París I Pantheon-Sobornne y en Geografía y Ordenamiento Territorial y Urbanismo del Instituto de Altos Estudios de América Latina de la Universidad de París III. Sorbonne-Nouvelle.

Héctor Hernández Profesor de Liderazgo, Escuela de Gobierno Alberto Lleras Camargo de la Universidad de los **Andes**

Máster en Políticas Públicas de la Universidad de Míchigan e ingeniero industrial de la Universidad Javeriana. Actualmente se desempeña como profesor de cátedra de liderazgo para programas de pregrado y posgrado en la Escuela de Gobierno Alberto Lleras Camargo de la Universidad de los Andes.

Germán Sarmiento



innovación cívica y enfrentar los problemas de las ciudades desde la acción creativa y el análisis de sus dinámicas. Su trabajo en torno a las ciudades se ha centrado en Bogotá, Colombia, y lo ha hecho desde diferentes roles, plataformas y escenarios.

¿Cómo puedes aplicar?

Escanea el siguiente código QR, completa el formulario de inscripción y las preguntas de aplicación y definición de retos.

Una vez realices el registro se hará un proceso de preselección a cargo de un grupo interdisciplinario de la Escuela de Gobierno Alberto Lleras Camargo, dando como resultado los 25 participantes finales, los cuales podrán acceder, además, a una subvención en el costo del programa hasta de un 80%.



Inscripciones abiertas

Del 12 de mayo al 23 de julio de

Testimonios



Andrea Valbuena

Relacionarme con gente que ama a Bogotá ha sido para mí de gran ayuda en la realización de proyectos personales y sociales. Liderazgo x Bogotá es un programa que te inspira a trabajar en pro de una ciudad progresista y creativa.





Christian Langebeck

Liderazgo x Bogotá es un programa que los llevará a reflexionar profundamente sobre ustedes mismos y sobre su rol como ciudadano de Bogotá.





Información de contacto

Para más información ingresa a la página

https://gobierno.uniandes.edu.co/

También puedes escribir al correo electrónico

educacion.continuada@uniandes.edu.co o comunicarte al teléfono (601) 3394949 Ext. 5343